

10月の本学関係新聞記事等掲載一覧(教育・研究・社会貢献など)

掲載年月日	媒体名	記事(番組)表題	記事(番組)内容	掲載関係者・部局等
2007/10/1	週刊 税のしるべ 8面	かかしがe-TaxをPR	武蔵府中税務署の職員が手作りしたe-TaxをPRするかかしが農工大の田んぼに登場	
2007/10/11	日本テレビ	驚きの嵐!世紀の実験学者も予測不可能SP3	「半分は切ったスイカとメロンをくっつけてほっといたら、どう育つ?」	農学府 平田豊 准教授
2007/10/7	日本経済新聞 34面	文科省、昨年度評価 国立大の業務8校「要改善」	文部科学省の国立大に対する業務実績評価、自己点検の特筆すべき進行状況に農工大も	
2007/10/8	日経エコロジー 2007年11月号 P79~P81	ウソホント!?環境の科学 「東京湾の水質」	東京湾の水質・魚介類のダイオキシン類に関して高田准教授が説明	農学府 高田秀重 准教授
2007/10/11	読売新聞(多摩版) 30面	農工大で28日ものづくり体験女子中高生を募集	「工学部でものづくり体験してみようin農工大」開催	女性キャリア支援・開発センター
2007/10/12	日刊工業新聞 21面	フラッシュ 教育などテーマに講演 大阪大学 環境リスク管理のための人材養成プログラム	亀山秀雄教授講演 「技術開発のリスクマネジメントと大学院教育」	技術経営研究科 亀山秀雄 教授
2007/10/12	科学新聞 1面	研究活性化へ向け取り組み 各大学・機関の特色活かす	国立大学法人評価委員会がとりまとめた平成18年度の業務実績に関する評価結果において、農工大は自己点検・評価及び情報提供について高い評価、また、優れた取り組みとして女性キャリア支援・開発センターを紹介	
2007/10/14	asahi.com	マンガース、水銀解毒?高濃度蓄積も平気	沖縄や奄美大島で野生化した外来種ジャワマンガースの体内に高い濃度の水銀が蓄積していることが渡辺准教授のグループの研究でわかった	農学府 渡辺泉 准教授
2007/10/15	Between 2007秋号 No.223 P30~P31	教育センターの役割、そして、これから	4大学のセンター長、機構長がその活動内容と今後の課題を寄稿	大学教育センター長 福嶋司 教授
2007/10/15	工業材料 P70~P71	Visiting to Materials Museum 東京農工大学工学部附属 繊維博物館	繊維博物館紹介	繊維博物館長 朝倉哲朗 教授
2007/10/18	日本経済新聞(東京・首都圏経済) 35面	ISO高等教育賞に農工大	国際標準化機構(ISO)が今年制定したISO高等教育賞に技術経営研究科が入賞	技術経営研究科
2007/10/18	日刊工業新聞 27面	広島工業大学 きょう環境講演会	広島工業大学の環境講演会の講師として東京農工大学非常勤講師の松尾義之氏	工学部 松尾義之 非常勤講師
2007/10/20	日本経済新聞(東京・首都圏経済) 35面	東京多摩日米協会が発足 文化・経済など交流を促進	東京多摩日米協会会長に古川勇二・TAMA協会長が選ばれた	技術経営研究科 古川勇二 教授
2007/10/20	INAX REPORT October 2007 No.172 P12~P13	特集 生き続ける建築 内田祥三	内田氏設計の農学部本館の紹介	
2007/10/22~ 2007/10/26	日本経済新聞(夕刊)	こころの玉手箱 植物生態学者 宮脇 昭 ①~⑤	人生の転機を語るコラム	農学部卒 宮脇昭さん(卒業生)
2007/10/23	毎日新聞 23面	農工大が体験学習会 女子中高生対象に	「工学部でものづくり体験してみようin農工大」開催 その他の取り組みの紹介も	女性キャリア支援・開発センター
2007/10/23	北國新聞	足下から介護支援 北陸先端大三浦助教らスリッパとマット考案	北陸先端大三浦助教らは農工大の伊藤特任准教授と共同で、センサーを取り付けたスリッパとマットでお年寄りの動きを把握する新しい介護支援システムを開発した	工学部 伊藤禎宣 特任准教授
2007/10/25	読売新聞(多摩版) 34面	府中で17日 温暖化テーマに農工大教授講義	「府中かんきょう塾2007」において「地球温暖化まったなし」のテーマで瀬戸教授が講義	農学府 瀬戸昌之 教授
2007/10/24	毎日新聞 2面	発信箱 ふるさとの母	「あしなが学生募金」で活動する向井さん	工学部 向井登志広さん(学生)
2007/10/26	読売新聞(多摩版) 32面	農工大 女性獣医師復帰策テーマあす講演会	「獣医師のための再教育支援プログラム~女性獣医師の社会復帰を目指して~」をテーマに説明講演会開催	学び直しプログラム事務局
2007/10/27	テレビ神奈川 他	ジャスト・ジャパン	「注目!再生可能エネルギー」	工学部 黒川浩助 教授
2007/10/30	毎日新聞 23面	高純度軟化水に高い関心 アトピー対策で	ブエノスアイレスで開かれた世界皮膚科学会のアトピーに関する分科会で、田中准教授の高純度軟化水に関する研究が注目された	農学府 田中あかね 准教授 松田浩珍 教授